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Câmara Municipal da Estância Turística de 
Guaratinguetá 

Estado de São Paulo - Brasil 

REQUERIMENTO Nº 0423-2020 
 
Processo nº 2636-2020 
 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
instalação de um Reservatório de Água ou 
ampliação do Reservatório já existente, na 
região do Bairro Clube dos 500, devido aos 
constantes problemas ocasionados com a falta 
distribuição de água e constante falha no 
abastecimento, em virtude do atual sistema já 
não ser suficiente para abastecer o bairro. 

 
APROVADO O REQUERIMENTO 

EM _____/______/_____ 
REJEITADO O REQUERIMENTO 
EM ____/_____/_______ 

RETIRADO: PELO AUTOR                ( ) 
               AUSÊNCIA DO VEREADOR ( ) 
EM _____/_____/____ 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

Os moradores do Bairro Clube dos 500, têm sofrido diariamente 

com a falta de água em suas residências em virtude da baixa capacidade de distribuição 

e bombeamento do sistema de abastecimento projetado para essa extensa área. Cabe 

ressaltar que o aumento demográfico, a ocupação dos vazios urbanos existentes no 

bairro, exigem, por si só, que seja repensada a questão do fornecimento de água. 

O Bairro Clube dos 500 possui problemas estruturais que causam 

transtornos e desconfortos para seus moradores como, por exemplo, a falta de drenagem 

e manutenção. Sabemos que há projeto já desenvolvido aguardando recursos para sua 

execução, considerando a grandiosidade do mesmo, os valores a serem alçados pela 

Prefeitura deverão necessariamente, ter aporte das fontes estadual e federal. 

Contudo, ainda em fase de expectativa, a melhoria em 

infraestrutura deve considerar o que é vital para todos, uma água de qualidade e em 

quantidade suficiente para que todos vivam bem e este é o objeto principal da atual 

propositura. Requerer informações acerca da construção de um reservatório e / ou 

melhorias no sistema de distribuição já existente. 

Tal situação merece uma atenção em caráter de urgência, pois os 

moradores usuários da água são contribuintes que pagam seus impostos, taxas e tarifas e 

querem que o serviço funcione adequadamente, exigindo que esses problemas, ora 

expostos sejam solucionados de forma definitiva e eficiente. 

Falta de água; água com pouca pressão; água barrenta são 

situações já relatadas e todos temos consciência de que tais problemas vêm se 

agravando. 
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Com a expansão do bairro o fornecimento a essa região está 

entrando em colapso, atingindo a todos indistintamente. Temos claro que a SAEG tem 

investido para solucionar o problema de abastecimento que deveria ter sido pauta em 

todas as gestões, pois a cidade não parou de crescer, segundo dados do IBGE.  

Administrar bem significa planejar para o futuro. Tem que se 

pensar anos à frente. Assim trabalham as empresas privadas e assim deve ser a tônica da 

Administração Pública.  Diante deste conceito conquistamos o Reservatório do Village 

Santana, mérito desta gestão que teve, em sua concepção, a projeção de atendimento 

condizente com a demanda pelos próximos vinte anos. Certamente que a cada ano deve 

ser reavaliado. Também tivemos a construção do Reservatório do Residencial Santa 

Bárbara, melhorias no sistema de bombeamento para o Jardim Panorama, troca de 

tubulações da Alexandre Fleming, tudo visando melhor qualidade no atendimento, mas 

ainda há muito que se fazer.  

E é exatamente isso que queremos para o Bairro Clube dos 500, 

que se pense numa obra que garanta o atendimento de qualidade, em conformidade com 

o consumo diário de cada cidadão, pelos anos vindouros, passando por reavaliações 

anuais. O povo merece esta atenção. Água é direito constitucional e básico. O Código 

de Defesa do Consumidor a define como bem essencial à vida humana, e que deve ter 

fornecimento adequado e contínuo (arts. 6º, inciso X, e 22),  

A Agência Nacional de Águas orienta que a suspensão no 

fornecimento de água somente poderá ocorrer nos casos em que seja necessário efetuar 

reparos, modificações ou melhorias nos sistemas. No caso do Bairro Clube dos 500 não 

é essa a situação que não se evidencia, pois, a suspensão é constante, motivada por um 

sistema que hoje podemos afirmar ser ineficiente e insuficiente.  

Diante desse quadro, entendemos que COM A MÁXIMA 

URGÊNCIA, deve ser instalado um NOVO RESERVATÓRIO ou melhorias e 

ampliação do atual sistema, para se atingir uma capacidade de atendimento a toda a 

demanda atual e futura. 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN SOLIVA, Prefeito do 

Município da Estância Turística de Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o 

envio, a esta Casa, de informações sobre a instalação de um Reservatório de Água ou 

ampliação do Reservatório já existente, na região do Bairro Clube dos 500, devido aos 

constantes problemas ocasionados com a falta distribuição de água e constante falha no 

abastecimento, em virtude do atual sistema já não ser suficiente para abastecer o bairro.  
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Neste sentido também questionamos: 

 

01 - Qual a capacidade do atual reservatório do Bairro Clube dos 

500? 

02 - Quantos bairros são atendidos por este sistema de 

abastecimento? Há um levantamento do número de residências e a média populacional 

hoje atendida para que se possa dimensionar um novo sistema? 

03 - Existe projeto elaborado ou estudo de demanda visando a 

implantação de um novo reservatório ou ampliação do atual sistema de abastecimento 

do Bairro Clube dos 500? 

04 - Considerando que se tratando de obras, o planejamento 

orçamentário é essencial, há alguma alternativa para melhorar o abastecimento, como 

por exemplo, trocas de bombas? 

 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento ao 

Excelentíssimo Senhor ADEMAR DOS SANTOS FILHO – Secretário Municipal de 

Administração; aos Ilustríssimos Senhores MIGUEL SAMPAIO JÚNIOR – Diretor-

Presidente da Companhia de Serviço de Água, Esgoto e Resíduos de Guaratinguetá – 

SAEG; ANA LÚCIA CAMARGO VELOSO ANDRADE – Diretora do Jornal 

“Notícias” e ANDRÉ COSTA – Jornalista da Rádio Aparecida. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, setembro de 2020. 

 
                                             
                                      MARCOS EVANGELISTA 

                              Vereador 
 
 
 

                                JOÃO PITA CANETTIERI 
                             Vereador 

                                                                          
Protocolo Nº 2784-2020 

21/09/2020 
 

Divisão Legislativa – ME/JP/vr. 
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